
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/12/questions/QANR5L12QE123014

ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

programmes
Question écrite n° 123014

Texte de la question

M. Paul-Henri Cugnenc attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur
et de la recherche sur l'abandon progressif de l'allemand dans de nombreux établissements comme possibilité
de première langue vivante enseignée dès la 6e. Il lui demande de bien vouloir lui préciser l'état de sa réflexion
en la matière.
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